

## ADAC: 11 251 neue Mitglieder an einem Tag

**Zum ersten Mal nach den Jahren der Deutschen Wiedervereinigung wurde beim ADAC die Tagesmarke von 10 000 neuen Mitgliedern überschritten. Allein am Montag, 15. Juli 2013 wurden 11 251 neue Mitglieder registriert. Dies entspricht fast acht neuen Mitgliedern pro Minute.**

Das starke Mitgliederwachstum des ADAC setzt sich somit auch 2013 ungebremst fort. Aktuell gehören dem Club rund 18,6 Millionen Menschen an. Zum Jahresende rechnet der ADAC mit einem Netto-Plus von rund 430 000, was einem Endbestand von 18,8 Millionen entspricht. Im vergangenen Jahr schlossen sich dem ADAC rechnerisch 2,3 Millionen pro Minute an. Daraus resultierte ein Nettowachstum von mehr als 556 000.  
(ampnet/nic)